

## Bersama Kita Peduli kepada Masyarakat Palestina

Ertawan Juliadi<sup>1</sup>, Donni Kartiko<sup>2</sup>, Umi Salamah<sup>3</sup>

<sup>1,2,3</sup>Akademi Angkatan Laut, Surabaya

\*Email Korespondensi: lppmaal441@gmail.com

### ABSTRAK

Kehidupan masyarakat Palestina yang dalam kondisi Perang, memang sangat memprihatinkan. TNI Angkatan Laut Bersama unsur masyarakat yang lain berusaha membantu memberikan sumbangan berupa makanan, pakaian, minuman, obat-obatan dan sebagainya, yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat Palestina. Sumbangan dipusatkan menjadi satu di Armada Timur. LPPM AAL, ikut andil pada kegiatan pengabdian kepada Masyarakat, dengan menginformasikan, menerima, mengelola, dan menyampaikan pemberian sumbangan untuk Palestina dari individu maupun organisasi, serta selanjutnya menyerahkan ke Armada Timur untuk diproses selanjutnya dalam pengiriman untuk Palestina. Kegiatan pemberian sumbangan ke Palestina yang akan datang, informasi akan disebarkan ke masyarakat yang lebih luas, agar lebih banyak masyarakat yang ikut berpartisipasi. Disamping itu juga memberi peluang berbagai bentuk sumbangan yang pasti sumbangan tersebut dibutuhkan Masyarakat Palestina dan barang yang bagus untuk digunakan, dengan demikian sumbangan tersebut dapat membantu Masyarakat secara optimal

**Kata Kunci:** Palestina, sumbangan, masyarakat

### ABSTRACT

*The lives of the Palestinian people who are in a state of war are indeed very worrying. The Indonesian Navy and other elements of society are trying to help provide donations in the form of food, clothing, drinks, medicines, and so on, which the Palestinian people need. Contributions are centralized in the Eastern Fleet. LPPM AAL participates in community service activities by informing, receiving, managing, and delivering donations to Palestine from individuals and organizations, then handing them over to the Eastern Fleet for further processing in delivery to Palestine. In the upcoming donation activity to Palestine, information will be disseminated to the wider community, so that more people will participate. Apart from that, it also provides opportunities for various forms of donations, which are needed by the Palestinian Community and are good items to use, so that these donations can help the Community optimally.*

**Keywords:** *Palestine, donations, society*

### PENDAHULUAN

Palestina adalah negara yang terletak di sebelah bagian barat Benua Asia yang membentang antara garis lintang Meridian 15-34 dan 40-35 ke arah timur, dan antara garis lintang meridian 30-29 dan 15-33 ke bagian utara (Sekretaris Jenderal DPR RI, n.d.). Wilayah Palestina masih menjadi konflik dan perebutan antara Israel dan Palestina. Israel terus menerus melakukan perluasan wilayah untuk merebut Palestina, baik dengan jalan Perang maupun pengusiran Warga Palestina, hal ini yang menyebabkan warga negara Palestina menderita (Khan, 2021).

Indonesia merupakan salah satu negara yang membela Palestina, karena Indonesia bisa merasakan penderitaan dijajah, Indonesia adalah bangsa religious yang tidak membenarkan penjajahan, Indonesia dengan penduduk beragama Islam terbesar di dunia, mempunyai keterkaitan dengan keberadaan Masjid Aqsa di Yerusalem, dan Palestina memberi dukungan atas Kemerdekaan Indonesia, pada 4 September 1944 (Kementerian Agama RI, 2017).

Berdasarkan kondisi tersebut, Indonesia selalu berusaha memberikan bantuan kepada Masyarakat Palestina yang menderita akibat peperangan. Dalam hal ini Angkatan Laut, termasuk Akademi Angkatan Laut juga mempunyai kepedulian terhadap Masyarakat Palestina, dalam kegiatan Pengabdian Masyarakat dosen dan taruna dibawah leading sector Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat AAL.

Kegiatan pengmas ini bertujuan untuk dapat membantu meringankan beban masyarakat Palestina yang mengalami penderitaan akibat peperangan. Salah satu penderitaan yang dirasakan masyarakat palestina adalah kekurangan makanan dan pakaian. Bantuan yang diberikan AAL difokuskan pada pakaian, yang terdiri dari pakaian wanita, pakaian pria, jaket, pakaian dalam wanita dan pria, selimut dan pembalut dengan kondisi baru.

## **METODE**

Pengabdian kepada masyarakat (pengmas) dilakukan dengan teknik permintaan bantuan kepada seluruh satker AAL baik secara individu maupun secara kolektif dari masing-masing Satker. Kegiatan ini dilakukan mulai dari awal Oktober sampai 16 Nopember 2023.

Kegiatan pengmas dilakukan tahapan sebagai berikut: 1) koordinasi dengan mitra pengmas; 2) Pengumpulan sumbangan dari satker-satker atau individu dengan batas terakhir 15 Nopember 2023; 3) penyortiran, pengelompokan dan pengepakan bantuan berdasarkan klasifikasinya; 4) pengiriman bantuan ke Armada.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Berdasarkan arahan pimpinan, bahwa Angkatan Laut akan memberikan sumbangan ke Palestina, dengan pengumpulan bantuannya di Armada, maka Gubernur AAL memerintahkan AAL juga ikut mengumpulkan bantuan, dalam kegiatan pengabdian masyarakat yang leading sektornya LPPM AAL.

Pelaksanaan pegmas pemberian bantuan ke warga negara Palestina, dilakukan dengan beberapa tahapan, sebagai berikut :

- a. **Tahap Perencanaan**, dilaksanakan tim pengmas AAL dengan kegiatan:
  - 1) Berkoordinasi dengan Armada, terkait waktu penyerahan sumbangan, bentuk pengepakan sampai dengan bentuk-bentuk sumbangan yang dibutuhkan; dan
  - 2) Berkoordinasi dengan satker-satker AAL, terkait bentuk sumbangan, waktu dan tempat pengumpulan sumbangan dan

b. **Tahap Persiapan.** Menyiapkan posko tempat penerimaan sumbangan, dengan perlengkapan untuk menyortir, mengklasifikasikan serta mengemasnya sehingga siap kirim ke Armada Timur.

c. **Tahap Pelaksanaan.**

1) Penyiapan posko penerimaan sumbangan Palestina, di Rinjani Lantai 1. Posko dibuka mulai 1 Oktober sampai 15 Nopember 2023, dengan salah satu anggota LPPM sebagai penerima dan pencatat sumbangan yang masuk.

2) Kurang lebih 1 minggu sekali setelah sumbangan yang masuk agak banyak, dilakukan penyortiran, pengelompokkan dan pengepakan berdasarkan klasifikasinya serta pemberian label, sehingga sumbangan sudah siap dikirim.



Gambar 1 Pengepakan dan Pemberian Label Sumbangan

3) Beberapa Masyarakat di luar AAL baik individu maupun berkelompok yang juga ikut menitipkan sumbangan untuk ke Palestina dan diberikan melalui kegiatan pengmas AAL, antara lain: a) dari Warga Perumahan Dinas Pesapen, b) dari Nurul Falah, dan c) dari Kelompok Toyota Lan Cuiser Indonesia (TLCI).



Gambar 2, Sumbangan dari Warga Perumahan Dinas Pesapan



Gambar 3, Sumbangan dari Nurul Falah (Nurul Fallah, 2024)



Gambar 4, Sumbangan Kelompok Toyota Lan Cruiser Indonesia (TLCI) (Toyota Lan Cruiser Indonesia, 2024)

d. **Tahap Pengakhiran.** Mengirimkan dan memberikan semua sumbangan dari masyarakat ke Armada Timur untuk bersama-sama dengan sumbangan yang lain diantar ke Palestina. Menyusun laporan pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat.



Gambar 5, Penyerahan sumbangan ke Tim Armada Timur

Tantangan yang ada dalam pengmas ini, saat kita menentukan sumbangan pakaian, pakaian dalam, dan selimut harus dalam kondisi baru dan tidak menerima pakaian bekas, ini benar-benar membutuhkan keiklasan para penyumbang. Alasan sumbangan pakaian dll dalam kondisi baru, karena kalau diperbolehkan pakaian bekas, maka kecenderungan yang diberikan barang-barang yang sudah tidak dipakai dan sering kali memang sudah tidak layak pakai, apalagi akan diberikan ke Luar Negeri dengan transportasi pengiriman yang tidak murah, maka sangat tidak cocok kalau harus memberikan yang bekas.

Kemitraan dan kolaborasi antara Tim PPM AAL, Taruna AAL, perwakilan dosen-dosen, perwakilan masyarakat, juga organisasi Nurul Fatah dan TLCI terbangun dengan baik. Upaya untuk memberikan bantuan kepada masyarakat Palestina dapat dilakukan secara optimal, dan dapat membantu terlaksananya program pengmas ini dengan baik.

## KESIMPULAN DAN SARAN

Kehidupan masyarakat Palestina yang dalam kondisi Perang, memang sangat memprihatinkan. Sebagai bangsa bernegara sudah seharusnya kita menolong negara lain yang sedang mengalami musibah, sebagai wujud jiwa kemanusiaan.

TNI Angkatan Laut Bersama unsur masyarakat yang lain berusaha membantu memberikan sumbangan berupa makanan, pakaian, minuman, obat-obatan dan sebagainya, yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat Palestina. Sumbangan dipusatkan menjadi satu di Armada Timur.

LPPM AAL, ikut andil pada kegiatan pengabdian kepada Masyarakat, dengan menginformasikan, menerima, mengelola, dan menyampaikan pemberian sumbangan untuk Palestina dari individu maupun organisasi, serta selanjutnya menyerahkan ke Armada Timur untuk diproses selanjutnya dalam pengiriman untuk Palestina.

Saran untuk kegiatan pengmas terkait pemberian sumbangan ke Palestina yang akan datang, informasi akan disebarluaskan masyarakat yang lebih luas, agar lebih banyak masyarakat yang ikut berpartisipasi. Disamping itu juga memberi peluang berbagai bentuk sumbangan yang pasti sumbangan tersebut dibutuhkan Masyarakat Palestina dan barang yang bagus untuk digunakan, dengan demikian sumbangan tersebut dapat membantu Masyarakat secara optimal.

## UCAPAN TERIMA KASIH

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Tim PPM AAL, Taruna AAL, perwakilan dosen-dosen, Nurul Falah, Toyota Lan cruiser Indonesia (TLCI) dan masyarakat yang lainnya, atas kerjasama dalam berkolaborasi dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat, sehingga semua berjalan dengan baik sesuai yang diharapkan.

## DAFTAR PUSTAKA

- Kementerian Agama RI. (2017). *Kenapa Indonesia Selalu Membela Palestina, Ini Penjelasan Menag*. <https://kemenag.go.id/nasional/kenapa-indonesia-selalu-membela-palestina-ini-penjelasan-menag-40xrfj>
- Khan, Z. I. (2021). *Siapa Orang Asli Palestina? : Sejarah Singkat Palestina Kuno dari Invasi Pertama Yahudi hingga Akhir Perang Salib (1220 SM-1359 SM)*. Pustaka Alvabet. [https://perpustakaan.kemendagri.go.id/opac/index.php?p=show\\_detail&id=7142](https://perpustakaan.kemendagri.go.id/opac/index.php?p=show_detail&id=7142)
- Nurul Fallah. (2024). *Lazis Nurul Fallah, Tanggap Salurkan Bantuan untuk Palestina*. Nurul Fallah.
- Sekretaris Jenderal DPR RI. (n.d.). *Grup Kerja Sama Bilateral (GKSB). 2019*.
- Toyota Lan Cruiser Indonesia. (2024). *Toyota Lan Cruiser Indonesia, Peduli Sesama*.